

Fecha: 24-09-2024

Medio: La Prensa Austral

Supl. : La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: Confusam y su paralización de tres días

Pág. : 9

Cm2: 195,6

VPE: \$ 255.627

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Confusam y su paralización de tres días

Una vez más la paralización de los trabajadores de la atención primaria de salud programada para tres días -a contar de hoy y hasta el jueves- afectará al sector más vulnerable del país.

El gremio de la Confusam acusa al gobierno de incumplimiento, siendo el gran responsable de la movilización de los trabajadores de Arica a Magallanes.

La atención primaria ha tenido y sigue teniendo una enorme relevancia tanto como estrategia y como nivel de atención en el desarrollo de Chile, siendo la base del sistema público de salud. Es el pilar fundamental para la promoción

de la salud y la prevención de muchas enfermedades de la totalidad de la población y adicionalmente para la recuperación, rehabilitación y paliativos del 80% de los y las habitantes.

Las razones del paro nacional de tres días se relacionan con el aumento a las agresiones a los funcionarios y falta de seguridad en los recintos de salud, la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas de gestión en la atención primaria para la atención hacia los miles de usuarios y usuarias diariamente.

A esto se suma la promesa incumplida del gobierno de incluir la participación de los funcionarios en la

reforma de salud y la universalización, lo que no ha ocurrido.

Según la Confusam, no visualizan avances concretos sobre las prioridades que preocupan al sector, sin que el gobierno demuestre mayor interés en dar solución a sus demandas.

Los trabajadores de la atención primaria son los colaboradores de la primera línea, la más esencial, por lo que los servicios de salud les exigen cumplir metas, con indicadores, programaciones y otras cosas más, sin embargo el gobierno está llamado a cuidar a este recurso humano, dotándolo de los medios y los instrumentos legales para poder ejercer con seguridad sus funciones.

De esta manera los centros de salud municipal de la región mantendrán sus puertas cerradas este martes, miércoles y jueves, pero con turnos éticos evaluando caso a caso, reagendando sus atenciones, impacto que, sin duda, repercutirá en la Unidad de Emergencias del Hospital Clínico.

Los usuarios del sistema se merecen una atención de calidad y eficiente, por lo que el desafío del gobierno es procurar el fortalecimiento de la prestación de salud y garantizar condiciones laborales seguras de los trabajadores del sector, en tiempos en que impera una ola de violencia en todos los niveles de nuestra sociedad.